



Presidenta de México rindió homenaje a heroína de la independencia

Description

(Ciudad de México) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ayer rindió homenaje a Josefa Ortiz, heroína de las luchas por la independencia, en el aniversario 252 de su natalicio.

“Un día como hoy, hace 252 años nació Josefa Ortiz Téllez-Girón, heroína de la Independencia. Rendimos homenaje por su valentía, amor y dedicación por la Independencia de México, la justicia y las libertades”, expresó la dignataria en un mensaje a través de su cuenta en la red social X.

Un día como hoy, hace 252 años nació Josefa Ortiz Téllez-Girón, heroína de la Independencia. Rendimos homenaje por su valentía, amor y dedicación por la Independencia de México, la justicia y las libertades.

pic.twitter.com/UAbqWnPq3h

— Claudia Sheinbaum Pardo (@Claudiashein) [April 19, 2025](#)

En la primera década del siglo XIX, Ortiz organizaba tertulias en apariencia literarias a las que acudieron figuras como el cura Miguel Hidalgo, Ignacio Allende o Juan Aldama, claves en la conspiración contra el gobierno colonial.

Los investigadores relatan la acción decisiva de la patriota durante los acontecimientos de 1810, pues descubiertos los planes de la insurgencia envió la noticia a los conjurados, quienes adelantaron el alzamiento para el 16 de septiembre.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025